

Pintan un mural para recordar a Paula Toledo



En el marco del tercer juicio que se desarrolla en Tribunales, un grupo de autoconvocados estuvo trabajando en la realización de un mural en honor a Paula Toledo y al incansable pedido de justicia llevado a cabo por su madre, Nuri Ribota.

Santiago Salinas, el pintor de este mural, dijo a FM Vos (94.5) y a Diario San Rafael, que la intención es acompañar a Nuri en el proceso del juicio, aunque desde el lado del arte, por lo que también participó el espacio Sin Fin, con talleres e intervenciones performáticas.

“En las primeras audiencias preliminares de este tercer juicio, hubo más acompañamiento y después, quizás por el mismo cansancio de la gente, ha ido bajando ese acompañamiento. Lo que hemos tratado de hacer con estas actividades es que por lo menos un día a la semana de los que lleva el juicio (que se lleva a cabo todos los días), haya más presencia. Igual nosotros vamos todos los días, aunque no vaya mucha gente, colgamos las banderas de Paula y hacemos actividades, ponemos música dentro de lo que se puede hacer en ese marco para acompañar y estamos ahí mañana y tarde”, señaló Salinas y agregó que “la idea es que Nuri no se sienta sola y que Marcos Graín y los imputados que hayan quedado libres sientan que no son impunes en la calle”.



Él y otros artistas, hace cuatro años rescataron un mural frente a tribunales con un reclamo de justicia, y el nuevo se desarrolla un poco también en conmemoración a los cuatro años que pasaron desde que quedó listo aquel.

Si bien el estado del tiempo ha atrasado la finalización de esta obra, la idea es que quede expuesto algunos días en el Kilómetro Cero, para luego dejarlo fijo en algún punto específico, el cual podría ser la plaza de Paula u otro lugar significativo y visible.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/12/SANTIAGO-SALINAS.mp3>